



Sandra Gross zur neuen Abteilungsleiterin Finanzen gewählt

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 19. August 2024 Frau Sandra Gross, 55-jährig, wohnhaft in Oberlunkhofen, zur neuen Abteilungsleiterin Finanzen und Mitglied der Geschäftsleitung mit Amtsantritt 1. März 2025 gewählt. Der Gemeinderat ist überzeugt, dass sich Frau Sandra Gross mit voller Kraft und Engagement ins Amt einbringen und mithelfen wird, die Gemeinde Neuenhof weiter zu entwickeln.



Sandra Gross verfügt über langjährige Erfahrung im Finanz- und Treuhandbereich. Sie weist eine eindrückliche und beachtliche Laufbahn in verschiedenen Kaderfunktionen vor. Seit mehreren Jahren leitet sie die Abteilung Finanzen und Steuern in einer Zürcher Gemeinde. Diverse Tätigkeiten im Nebenamt, wie beispielsweise ihre Funktion in der Finanzkommission der Gemeinde Oberlunkhofen, bereichern ihren grossen Erfahrungsschatz. Der Gemeinderat schätzt sich glücklich, mit Frau Sandra Gross eine sehr qualifizierte und versierte Finanzverwalterin gewonnen zu haben.

Der Gemeinderat gratuliert Frau Sandra Gross zu ihrer Wahl und heisst sie bereits heute herzlich in Neuenhof willkommen. Der Gemeinderat freut sich sehr auf die kommende Zusammenarbeit.

Um die personelle und fachliche Führung der Abteilung Finanzen bis zum Eintritt von Frau Sandra Gross sicherzustellen, konnte Frau Mirjam Schaniel, Nesselbach, als Leiterin Finanzen ad interim auf Mandatsbasis (Hüsser Gmür + Partner AG) verpflichtet werden.

5432 Neuenhof, 21. August 2024

Gemeinderat Neuenhof